

Principios y valores

Con los principios y valores que he adoptado desde casa y escuela mi vida ha sido mucho mas fácil, ya que soy mas consciente de mi actos y de lo que es o no correcto conmigo misma o con la sociedad en sí.

Reflexión

A nivel personal, una vez estaba en un campamento y pues a mi grupo se le dividió diferentes tareas para poder hacer la fogata para la comida, la mayoría estuvo en desacuerdo y se puso a pelear, así que cada quien hizo lo que quiso y al final los pocos que estuvieron de acuerdo pudieron hacer la comida, los demás por estar peleando no hicieron nada y se quedaron sin comer.

A nivel familiar, un día estaba con toda mi familia celebrando un cumpleaños, cada núcleo quiso hacer una comida diferente, así que decidieron que cada uno haría lo que quisiera, el núcleo de mi tía e puso en desacuerdo y ninguno quiso hacer lo que habían planeado y se pusieron a pelear, en cambio, mi núcleo estuvo de acuerdo y al final todos comimos.

Sarah Alejandra moreno c.